

Près de 23 millions de livres sterling d'aide à l'intégration régionale du Burundi

PANA, 25 janvier 2011 Bujumbura, Burundi - Le directeur général de l'agence britannique de coopération au développement (DFID), Frank Mutsaers, a annoncé mardi à Bujumbura, que son pays allait débiter une enveloppe financière de l'ordre de 21,9 millions de livres sterling (environ 40 millions de dollars US) pour aider le Burundi à mieux négocier son intégration totale à la communauté est-africaine (EAC) de libre échange. Le Burundi et le Rwanda sont les maillons faibles de la communauté est-africaine à laquelle ils ont été officiellement admis depuis le 1er juillet 2007, tandis que les poids lourds et membres fondateurs sont la Tanzanie, le Kenya et l'Ouganda. L'aide va s'étaler sur quatre à cinq ans et devrait permettre au Burundi d'améliorer son intégration régionale commerciale au sein de la communauté, a-t-il déclaré en substance. Le Burundi doit encore recevoir un sérieux coup de main pour améliorer son anglais qui est la langue de travail de la communauté. La langue officielle des Burundais reste le français et cela ne favorise guère leur compétitivité sur le marché de l'emploi au sein de la communauté, se plaignent généralement les élites intellectuelles du pays. On rappelle que le chef de l'Etat burundais prônerait les destinées de la communauté pour une année depuis le 1er janvier 2011.